

# El torneo de los cinco pueblos

Hace mucho tiempo se celebraba un torneo llamado “El torneo de los cinco pueblos” en ese torneo competían cinco pueblos, Y hacían pruebas para ver quién de los cinco pueblos era el mejor, pero siempre ganaba un equipo llamado Netherite, que era un equipo que siempre hacían cuando el juez no estaba mirando o no se daba cuenta de las trampas que hacían, Y cuando los denunciaban otros equipos a Netherite el juez no les hacia caso y por eso siempre ganaba Netherite, pero este año se celebraba otra vez El torneo de los cinco pueblos y el equipo Diamante ( Que siempre quedaban segundo lugar y tenían que soportar las trampas de los otros equipos ) estaban convencidos de que iban a ganar a los otros cuatro pueblos y derrotar al equipo Netherite.

Al día siguiente, les mandaron el papel con las reglas y los jugadores de los pueblos que iban a competir.

El papel decía lo siguiente:

## [Papel informativo para el torneo de los cinco pueblos](#)

Bienvenidos equipos, en este papel están las reglas y los equipos de los jugadores:

Reglas:

1. Cada equipo deberá escoger a cinco jugadores y a su líder para las cuatro pruebas.
2. No vale hacer trampas si no le bajaremos puntos a sus respectivos equipos.
3. No vale escoger jugadores de otros equipos o comprar a los jueces.
4. No amenazar jugadores con respecto al torneo.

Formación de los equipos:

Diamante: Santiago, Elena, Rodrigo, Icaro y Gabriel (Líder)

Esmeralda: Miranda, Sofia, Olivia, Daniel y Salvador (Líder)

Oro: Sol, Gonzalo, María, Luciano y Emilia (Líder)

Rubí: Sol, Gonzalo, María, Luciano y Emilia (Líder)

Netherite: Black, Vasco, Marcelo, Andrés y Rafaelo (Líder)

Si tienen alguna pregunta o si hemos cometido un error por favor mandar un mensaje o correo.

Atentamente jefe del torneo de los cinco pueblos.

Leyó Elena la única niña del equipo Diamante, Gabriel, el líder del equipo, les dijo a todos:

Estén muy preparados porque este año no podemos perder contra ningún equipo, ya que si perdemos el equipo Netherite se burlará de nosotros hasta que ganemos y lo peor de todo es que toda la ciudad apoya a Netherite así que hay que entrenar muy duro para poder ganar el torneo; dijo Gabriel terminando su discurso.

Así pasaron los días entrenando al igual que los otros equipos.

Día de la primera prueba, decía en un cartel gigante en la entrada al torneo.

Dentro del torneo ya estaban los cinco equipos con sus cinco jugadores.

El juez anuncio que la primera prueba va a ser una batalla con armas, pero no eran de metal o en las que usan en una guerra si no que era de un material blando, si te tocan con una de esas armas estás eliminado.

La primera ronda va a ser Rubí contra Netherite, anuncio el juez, obviamente ganó Netherite ya que era el mejor en combate de espadas.

En la final, quedó Diamante contra Netherite, el combate fue muy reñido, además todos apoyaban a Netherite y muy pocos a Diamante. Netherite ganó con cinco puntos y diamante perdió por cuatro puntos, por lo menos no fue eliminado.

El equipo Rubí fue eliminado ya que era el peor equipo en combate, ahí termino la primera prueba.

El día de la segunda prueba paso algo muy diferente que nunca había pasado:

El juez anuncio que la segunda prueba iba a ser fútbol, lo que sorprendió a Netherite porque no habían practicado para eso ya que era la prueba sorpresa,

así que en la final quedo Diamante contra Esmeralda, lo que sorprendió a gran cantidad de personas que estaban viendo, pero Netherite no fue eliminado porque Oro jugaba peor que ellos así que quedaron eliminados, pero Netherite seguía primero en la tabla, aunque Diamante ganara esta prueba.

El día de la tercera prueba fue diferente a el primer día, pero parecido al segundo porque Diamante casi pierde contra Esmeralda:

El juez había anunciado que la penúltima y tercera prueba iba a ser carrera, pero dijeron que eso era para la última ronda los de Netherite, porque sabían que ellos pasarían a la ultima ronda y como eran los mejores corriendo, en rapidez y agilidad, pensaron que para tener la victorea asegurada en la última ronda hagan eso, entonces eligieron salto alto que era lo que menos quería Diamante porque eran el peor de todos saltando, pero lo bueno es que tuvieron suerte ya que Esmeralda perdió puntos porque hizo trampas y por eso fue eliminado y por pocos puntos gano Diamante contra Esmeralda pero Netherite tenía unos puntos más que ellos solo que le quitaron puntos por hacer una pequeña trampa contra Esmeralda, entonces quedaron empates 2 a 2 y en la final quedó Diamante contra Netherite como en todos los torneos.

En el cuarto y último día paso algo impresionante:

El juez anuncio que iba a ser lo que había elegido antes Netherite: la carrera, lo que mejor sabían hacer Netherite, era casi imposible ganarles, ya que había un uno por ciento o tenía que pasar un milagro o una cosa así para que gane Diamante, esto paso.

Comenzó la carrera y Netherite iba ganando es más ya había ganado la primera ronda de las cinco que habían, después, en la segunda ronda iba ganando Netherite pero Diamante lo alcanzó y pudo ganar por poco, en la antepenúltima ronda Netherite casi pierde pero ganó por milímetros, en la penúltima hubo un empate y quedaba 3 a 2 para Netherite y en la última ronda (Que vale por dos) paso algo extraño, cuando iba a empezar la carrera, sus dos competidores se prepararon, uno era Gabriel (Líder de Diamante) y el otro era Rafaelo, (Líder de Netherite) cuando empezó, Rafaelo iba ganando por mucho pero de pronto se cayó e intento levantarse porque estaba a punto de ganar pero estaba muy adolorido y cuando Gabriel estaba a punto de cruzar la línea de meta se paro

frente de Rafaelo, todos pensaron que se iba a burlar de el y ganar por primera vez Diamante pero en vez de eso lo ayudo a levantarse y cuando tuvo un poco más de fuerza se levanto y los dos cruzaron la línea de meta a la misma vez, ¡habían ganado los dos equipos!¿ Como se iba a resolver esto? Pero Rafaelo dijo al juez:

-Yo creo que Diamante se merece este trofeo porque ellos son serviciales y humildes además no hacen trampa, así que los ganadores del torneo de los cinco pueblos son ellos; termino Rafaelo y el juez dijo:

-Esta vez el ganador del torneo de los cinco pueblos es ¡DIAMANTE!, todos empezaron a gritar y aplaudir, así fue como los que respetan y ayudan a las demás personas pueden ganar hasta lo imposible.

FIN

Aslan